
令和1年「地域を知ろう」　アンケート集計結果 2019.12.03

参加者数　71名 回収数　55名　 回収率　77％
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「地域を知ろう」はいかがでしたか
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次はどの地区を希望しますか
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性別 男

女



「地域を知ろう」に参加した感想

70代男性

60代女性

60代女性

60代女性

70代女性

60代女性

60代男性 生まれも育ちも小泉なのに知らないことが多いのには自身驚いた。

70代女性 富士根に住んでいながら知らない所が多かったので参加して良かったです。

70代女性

20代男性 自身の地区であったが知らないことが多く、楽しめました。

50代女性

60代男性 地域の歴史がわかりとても良かった。

60代女性

60代女性

60代女性

60代女性

60代女性

80代女性

70代女性 大勢の人の参加で良かったです。

60代男性 本日までの段取りに感謝します。

70代女性

70代女性

60代男性 天候が良くてよかった。代立寺の住職の説明が良かった。

代立寺さんに初めて中に入って立派な欄間を拝見しました。

代立寺を見学できて大変良かった。

日頃,目にしている史跡の歴史を知りたいと思っていたので、新たに知れたことに感

動しました。

車の移動なので、ゆっくり景色を見ながら新しい発見でした。昔の知恵を地域で

守って素晴らしいと思いました。何より天候に恵まれて良かったです。スタッフの

皆さんお疲れさまでした。

富士根に住んでいながら知らない所でしたので良かったです。

地域を深く知ることができました。

ここに集まった人がこれからの地区社協に協力してくれることを希望します。

とても良かったです。まだまだ知らないことが一杯で、楽しかったです。ありがと

うございました。

普段何気なく歩いたり、車で通ったりしている道にこんな地蔵尊や古墳があるのを

知りました。

代立寺ご住職の呼吸の話等とても良かったです。南から北へ流れるところも初めて

知ったです。初めての参加、楽しめました。

大変良かったです。次回も楽しみにしています。準備してくださった方、大変ご苦

労様でした。

身近なのに、知らないことがたくさんありました。とても良いことと思います。次

回が楽しみです。

いつも車で通りすぎるだけの道もいろいろあるということが分かり、大変良かった

です。

桜田用水初めて知りました。昔の人の知恵と工夫、労力素晴らしいと思いました。

代立寺のご住職のお話もとても参考になりました。呼吸はまず息を吐くことから。

心を落ち着かせること。心穏やかにすること。今の時代に特に必要だと思います。

普段通っている所ですが、中まで見せていただきいろいろなことが分かりました。

普段何気なく通過しているところの話が聞けて、とても新鮮でした。代立寺の住職

さんの話はとても良かったです。初めての参加でしたが有意義な時間を過ごさせて

いただきました。

①大岩地名 ②小泉地区 ③杉田地区 ④その他



70代男性 知らなかったことばかりで、大変勉強になりました。

70代男性 地域の古い歴史が分かって良かった。

60代男性

60代女性

50代女性

70代男性 大変良かった。

70代女性 1年に2回のペースで企画してください。

60代男性

70代女性 歩いたことのない所の発見があり良かったです。

70代男性

70代男性 良かったです。歴史、勉強になりました。

70代女性 ガイドさんの話とても良かったです。

60代女性 近所でも知らない所があり、楽しかったです。

50代男性 代立寺の話が大変良かった。

70代男性 次回も参加したいと思います。

70代女性 50年もいるのに初めて行きました。本当に良かったです。

50代女性 いつも楽しい企画をありがとうございます。次も楽しみにしています。

70代女性

60代男性 楽しみにしています。

30代女性

いろいろな地域を案内してほしいです。身近に住んでいても知らないことが多かっ

たです。

富士根地区に住んで46年になりますが知らないことばかり、色々な所を巡り勉強に

なります。3回ぐらい参加させていただき、いつも色々なことを知ることができまし

た。ありがとうございました。

この地域に住んで47年になるが歩いたことはなかった。地域の歴史や旧跡などを知

ることができてとても良かった。又、歩く目線と車での目線は、まったく違い、改

めていろいろなことを知ることができました。お上人様の講話もとても良かった。

とても良かったです。役員の方は大変だったと思います。ありがとうございます。

いつも通っている道に史跡があることを知らなかったです。知るともっと地域のこ

とが好きになりました。

１班の人数が多いのでたくさんの方と顔を知れますが、歩行するのに通行の妨げに

ならないか心配でした。

地元のことが良く分かりました。古いことを知ることはたいへん大事なことと思い

ました。

説明の方の声が届かない。もう少し大きな声でお願いします。代立寺の住職の説明

はとても良かったです。ためになりました。




